



**SAMBUTAN  
BUPATI BEKASI**

ACARA : LAUNCHING APLIKASI *SIWALI* TENTANG  
PERCEPATAN SERTIPIKASI TANAH WAKAF  
HARI/TGL. : RABU, 09 FEBRUARI 2022  
PUKUL : 13.00 S/D SELESAI  
TEMPAT :

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII  
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI  
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. ASISTEN PEMERINTAH DAN KESRA, R. YANA  
SUYATNA, S.IP., M.Si.;
- YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA  
KABUPATEN BEKASI, H. SOPIAN, S.Pd.I.,M.Si;
- YSH. KEPALA BADAN PERTANAHAN NASIONAL (BPN)  
KABUPATEN BEKASI, Drs. HISKIA SIMARMATA,  
M.S.I.;
- YSH. KETUA BADAN WAKAF INDONESIA KABUPATEN  
BEKASI, Dr. H. EDI SUHANDI, M.Pd.;
- YSH. PARA KEPALA KUA SE-KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA PENYULUH AGAMA SE-KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH HADIRIN TAMU UNDANGAN YANG  
BERBAHAGIA.

**ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS RAHMAT DAN RIDHO-NYA, PADA HARI INI KITA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM ACARA LAUNCHING **APLIKASI SIWALI (SISTEM INFORMASI WAKAF LENGKAP KABUPATEN BEKASI)**, YANG MEMUAT SEGALA HAL MENGENAI PERCEPATAN SERTIPIKASI TANAH WAKAF DI KABUPATEN BEKASI.

SHOLAWAT SERTA SALAM TAK LUPA JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENYAMPAIKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SEBESAR-BESARNYA KEPADA PIHAK-PIHAK YANG TELAH MENGINISIASI DAN BERKOLABORASI UNTUK MEMBUAT APLIKASI YANG PENUH BERKAH INI.

SAYA BERHARAP APLIKASI SIWALI INI DAPAT DIGUNAKAN DENGAN SEBAIK-BAIKNYA DAN SEMAKSIMAL MUNGKIN, AGAR DAPAT MENCAPAI TUJUAN KITA BERSAMA, YAKNI KEMUDAHAN NAZHIR DAN BADAN WAKAF DALAM PENGELOLAAN DATA TANAH WAKAF DI KABUPATEN BEKASI. SAYA HARAPKAN PIHAK-PIHAK PENGGUNA APLIKASI DAPAT LEBIH TANGGAP AKAN PENDATAAN. AGAR TANAH YANG BELUM TERDAFTAR UNTUK SEGERA DIDAFTARKAN, DAN LEBIH MEMPERHATIKAN DAN MENGAWASI STATUS TANAH WAKAF KARENA BETAPA PENTINGNYA PENDAFTARAN TANAH WAKAF AGAR DAPAT DIKELOLA DENGAN BAIK.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

WAKAF TANAH MERUPAKAN SALAH SATU IBADAH SOSIAL DALAM AGAMA ISLAM YANG ERAT KAITANNYA DENGAN "HUKUM KEAGRARIAAN", YANG ARTINYA SEBAGAI PERANGKAT PERATURAN YANG MENGATUR TENTANG BAGAIMANA PENGGUNAAN DAN PEMANFAATAN BUMI UNTUK KESEJAHTERAAN BERSAMA SELURUH RAKYAT.

LANDASAN TERKAIT DENGAN WAKAF TERCANTUM DALAM BANYAK AYAT DALAM AL-QURAN DAN SUNNAH RASULULLAH SAW. YANG MENYATAKAN TENTANG WAKAF, SALAH SATUNYA YAKNI DALAM SURAT ALI IMRAN AYAT 92, YANG MENGANJURKAN KITA UNTUK MENAFKAHKAN SEBAGIAN DARI APA YANG KITA CINTAI UNTUK MENCAPAI KEBAJIKAN YANG SEMPURNA.

*CANTUMAN AYAT:*

*"KAMU SEKALI-KALI TIDAK SAMPAI KEPADA KEBAJIKAN (YANG SEMPURNA) SEBELUM KAMU MENAFKAHKAN SEBAGIAN DARI APA YANG KAMU CINTAI."*

*(Q.S. ALI IMRAN (3): 92)*

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DI ERA YANG SERBA DIGITAL INI, SAYA HARAPKAN LEBIH BANYAK INOVASI YANG TERCIPTA DI TAHUN INI, BAIK BERBENTUK APLIKASI ATAUPUN BENTUK DIGITAL LAINNYA YANG DAPAT MEMPERMUDAH DAN MEMBANTU MEMAKSIMALKAN PELAYANAN TERHADAP MASYARAKAT,

TERLEBIH LAGI DI MASA PANDEMI YANG KINI BELUM BERAKHIR, BAHKAN KASUS COVID MERANGKAK NAIK, DAN MEMBUAT STATUS KABUPATEN BEKASI KINI BERADA DI LEVEL .... MASYARAKAT KINI KEMBALI BERAKTIVITAS LEBIH BANYAK DIDALAM RUMAH, SEHINGGA PELAYANAN PUBLIK JARAK JAUH HARUS KITA MAKSIMALKAN, DEMI KEMUDAHAN AKSES MASYARAKAT.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

WALLAAHUL MUWAFIQ ILAA AQQWAMITHORIQ

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

**Plt. BUPATI BEKASI**

**H. AKHMAD MARJUKI, S.E., M.M.**